

MADRID.-Alcobendas.- La música en directo y gratuita, eje central de la programación de las Fiestas de San Isidro

El Ayuntamiento recupera las fiestas de su patrón tras dos años canceladas por la pandemia

ALCOBENDAS, 26 (EUROPA PRESS) Las Fiestas de San Isidro de Alcobendas vuelven tras dos años canceladas por la pandemia por Covid-19 con siete grandes conciertos gratuitos en el Recinto Ferial del Parque de Andalucía, que serán el eje central de las mismas.

El Ayuntamiento ha programado conciertos, teatro, danza, bailes regionales, actividades infantiles o degustaciones para conmemorar el día del patrón de Alcobendas.

Las Fiestas de San Isidro se desarrollarán del 12 al 16 de mayo, con conciertos gratuitos en cada una de las jornadas en el recinto ferial. El viernes 13 de mayo actuarán Despistaos a las 22 horas y Los Zigarros a las 24 horas.

Por su parte, el sábado 14 de mayo se podrá disfrutar de Rosario Flores a las 22 horas y de Rasel a las 0.30 horas. El domingo 15 de mayo, los conciertos gratuitos serán de Revolver (22 horas) y Seguridad Social (24 horas). El broche final de esta programación musical llegará el lunes 16 de mayo a las 21.30 horas con el musical 'Tributo a Alejandro Sanz'.

ACTIVIDADES EN LA PLAZA DEL PUEBLO El otro punto de la ciudad en el que se concentrarán las actividades programadas con motivo de las Fiestas de San Isidro será la Plaza del Pueblo. En este espacio, el viernes 13 desde las 19 horas actuarán el Coro Rociero Amanecer y la Escuela Municipal de Música y Danza, mientras que el sábado 14 a las 22 horas se podrá ver a la orquesta Venecia.

Por su lado, el domingo 15 desde las 19 hroas en la Plaza del Pueblo estarán la asociación de danza oriental Bellydance by Raissa, el flamenco de la Casa de Andalucía y bailes latinos. Cierra esta programación en el casco antiguo de Alcobendas la Antología de la Zarzuela de AEMA, el lunes 16 de mayo a las 20 horas.

Los más pequeños tendrán sus propias actividades de San Isidro con un amplio programa para el público familiar en el que destaca el nuevo espectáculo de Cantajuegos 'El show de Coco y Pepe' el domingo 15 a las 12.30 horas, o los títeres de 'El Sótano Encantado', ambos en el Recinto Ferial del Parque de Andalucía.

Además, el lunes 16 de mayo desde las 18 horas se desarrollará una actividad de rock en familia en el Teatro Auditorio con 'Queenmanía'.

APUESTA POR LA IGUALDAD Y EL RESPETO El Ayuntamiento habilitará de nuevo en el recinto ferial tres casetas destinadas al Punto Violeta y Controla Club, para la prevención de la violencia de género y de las drogodependencias respectivamente. El viernes 13 de mayo, de 16 a 18 horas no se servirá alcohol; y el sábado 14 de 12 a 14 horas y el lunes 16 de mayo de 16 a 18 horas la feria estará adaptada para las familias con miembros con diversidad funcional o hipersensibilidad sensorial.

Además, los fuegos artificiales serán de bajo nivel acústico para proteger a las personas con "capacidades diferentes o con hipersensibilidad sensorial, así como a los animales domésticos y silvestres".

Para evitar el desplazamiento en vehículos privados, el Ayuntamiento habilitará un autobús gratuito circular que unirá el recinto ferial con el resto de la ciudad durante todos los días de las fiestas. La Policía Local y Nacional desplegarán un dispositivo especial con el apoyo de la Unidad Canina y cámaras de seguridad.

La Oficina Móvil de la Policía Local ofrecerá pruebas orientativas de alcoholemia y el Puesto de Asistencia de Protección Civil pulseras identificativas para los menores.

Todas las entidades que disponen de caseta han firmado un compromiso para utilizar vasos reciclables y que el resto de menaje no sea de plástico.